



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Structures administratives: Rhone

Question écrite n° 33242

Texte de la question

Reponse. - La meteorologie nationale est engagee dans une politique de modernisation de ses moyens techniques et doit donc redepoyer son personnel compte tenu des taches a accomplir et des moyens nouveaux mis en place. C'est ainsi que l'armement de la station de Lyon-Satolas, compte tenu des taches qui lui sont imparties, a ete fixe a deux ingenieurs des travaux et vingt-deux techniciens d'exploitation. L'effectif actuel (quatre ingenieurs des travaux et vingt-sept techniciens d'exploitation) doit donc etre reduit mais, soucieuse de la situation familiale des agents concernes, l'administration a decide de ne pas proceder par mutations et de ramener l'effectif a niveau par le jeu des departs normaux. Ce niveau d'effectif est bien adapte a la bonne execution des services devolus a la station de Satolas. Il faut relever en effet que, dans le cas particulier, bon nombre des missions actuellement remplies par la station de Satolas relevent normalement du centre meteorologique de Bron, et seules les fonctions d'observation et de radiosondage ainsi que celles de renseignements aeronautiques lui sont effectivement devolues.

Texte de la réponse

Reponse. - La meteorologie nationale est engagee dans une politique de modernisation de ses moyens techniques et doit donc redepoyer son personnel compte tenu des taches a accomplir et des moyens nouveaux mis en place. C'est ainsi que l'armement de la station de Lyon-Satolas, compte tenu des taches qui lui sont imparties, a ete fixe a deux ingenieurs des travaux et vingt-deux techniciens d'exploitation. L'effectif actuel (quatre ingenieurs des travaux et vingt-sept techniciens d'exploitation) doit donc etre reduit mais, soucieuse de la situation familiale des agents concernes, l'administration a decide de ne pas proceder par mutations et de ramener l'effectif a niveau par le jeu des departs normaux. Ce niveau d'effectif est bien adapte a la bonne execution des services devolus a la station de Satolas. Il faut relever en effet que, dans le cas particulier, bon nombre des missions actuellement remplies par la station de Satolas relevent normalement du centre meteorologique de Bron, et seules les fonctions d'observation et de radiosondage ainsi que celles de renseignements aeronautiques lui sont effectivement devolues.

Données clés

Auteur : [M. Queyranne Jean-Jack](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33242

Rubrique : Meteorologie

Ministère interrogé : transports

Ministère attributaire : transports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 novembre 1987, page 6402

Réponse publiée le : 11 janvier 1988, page 167